



## La chorale au cœur de la différence

publié le 18/12/2023 - mis à jour le 21/12/2023

Invités par la Gachère, les choristes se sont rendus au centre résidentiel pour handicapés vendredi 15 décembre pour y présenter une dizaine de chansons autour des thèmes de l'amitié, de l'amour sans oublier bien sûr, celui de Noël. L'accueil a été chaleureux et convivial. Le moment a été très apprécié de part et d'autre.

L'émotion était au rendez-vous, le public nombreux puisque les familles des résidents étaient présentes. Les choristes s'étaient parés aux couleurs de Noël et ont chanté avec dynamisme. Coline et Zoé ont fait leur solo et duo avec le sourire et l'envie de transmettre de la joie.

A l'issue de la prestation, ce fut l'occasion d'assister à des démonstrations de karaté entre coach et résidents qui ont suscité de l'attention et des rires chez nos élèves. Séquence émotion également ! Dommage que les élèves de 3èmes n'étaient pas là du fait de leur stage !

En récompense, chocolat chaud, jus d'orange, crêpes et gâteaux ont réjouis les papilles et les cœurs de nos chanteurs !

Pour conclure, ce moment a été une très belle expérience ! Chanter, rencontrer et être au plus proche des personnes différentes où l'heure est à la sensibilisation au handicap, à l'acceptation de l'autre ! Nos artistes s'y sont donc plongés concrètement !

Quoi de mieux en ces temps où l'individualisme fait rage ? D'ailleurs, un autre rendez-vous entre la chorale et la Gachère fait son chemin ! Affaire à suivre !

Je remercie vivement Karine aesh pour nous avoir accompagnés et fait les photos ci-dessous.

Félicitations aux choristes et joyeuses fêtes à tous !

### Portfolio

